

## Sedena envía comunicado y responde sobre la polémica de militares armados en San Lázaro

A través de un comunicado, la Secretaría de la Defensa Nacional fijó su postura sobre la polémica que se generó por la presencia de soldados armados en la Cámara de Diputados y explicó que los elementos armados resguardando la bandera de guerra en las unidades del Ejército y la Fuerza Aérea nunca fueron desalojados del Recinto de San Lázaro; señalan que el personal militar respetuoso de los Poderes de la Unión se ajustó al reglamento y protocolo de la \*Cámara baja y que previamente se estableció que los honores al lábaro patrio se llevarían a cabo en el vestíbulo del Recinto Legislativo, mientras la entonación de Himno Nacional Mexicano con la Banda de Música que no portaba armas ocurrió en el Salón de Plenos.

https://onedrive.live.com/?authkey=%21APaNK%5FMwZR3v%2Dkg&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%212769&parId=75F18D3264FEE48F%212731&o=OneUp